

## なかやま荘夏まつりは7月21日(日)です。

なかやま荘夏まつりの日程が決まりました。ご家族や地域の方々との交流をより深める行事となります。たくさんのご家族様のご来場をお待ちしています。



## 慰問の日、今別婦人会が踊りを披露

4月14日、なかやま荘慰問の日に、今別婦人会のメンバー8人が、様々な衣装に着替え、賑やかで鮮やかな踊りを披露してくれました。新入居者様はメンバーと握手したりと、特に喜んでいました。



宛庭でのお花見

4月28日、なかやま荘苑庭でお花見をしました。今年の桜は大きな花を咲かせてくれました。少し風はありましたが、お天気も良く楽しい一日を過ごすことができました。そして笑顔いっぱいの写真がとれました。



## ドライブと買物

5月18日、ガーラタウン・マエダに出掛けました。お昼はとても豪華で、お腹いっぱいになりました。



## 理事会・評議員会開催

6月8日、6月23日にそれぞれ社会福祉法人双樹苑の理事会と評議員会が開かれ、平成30年度の事業報告と決算が承認されました。

基本方針の「人にやさしく」、基本理念の「笑顔の実現」、を目標に、この1年間事業推進に努めてまいりました。大きな事故もなく運営され、事業収支では、ベット等の各備品関係の更新、施設等の経費が支出されたものの、黒字決算となった事などが報告されました。

今後も役職員一丸となって、より良いサービスを提供できるよう努めてまいりますので今後ともよろしくお願いたします。

### ＜施設長就任挨拶＞

この度、双樹苑理事会において、前太田施設長に代わって、「なかやま荘」と「ひより」の施設長を命ぜられ、7月1日から重責を担うこととなりました。

これまでは、副施設長としていろいろお世話になりましたが、今後ともご家族様のご協力をいただきながら職員と力を合わせ、入所者の方々が快適で安心した生活が送られるよう誠心誠意努力してまいりますので、変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

施設長 工藤忠仁

## たけのこの皮むきをしました さすがに手さばきが早くあつという間に出来上がってしまいました



## 今別子ども園との交流会

6月5日今別子ども園の園児のみなさんが来荘され、踊りと昼食会が、賑やかに行われました。園児と一緒にゲームや手遊び歌を歌い、楽しい時間を過ごしました。一生懸命練習した荒馬や遊戯に大きな拍手をして、園児から元気もらいました。



## 日赤奉仕団よりタオル寄贈と清掃活動

いつもありがとうございます。大事に使わせていただきます。清掃活動ご参加ありがとうございます。



## 4・5・6月生まれの誕生日会

お誕生日おめでとうございます。



6月28日  
職員による通報訓練が行われました。